
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Vegetarier essen kein  und keinen Fisch.

Sie wo�en nicht, dass Tiere sterben müssen, damit wir satt werden.

Sie essen vor a�em von ,

Gemüse und Getreide, das sind Körner.

Aus solchen Körnern backt man zum Beispiel .

Vegetarier essen auch Eier und trinken Milch.

Sie essen auch, was man aus Milch herste�en kann:

, Jogurt und solche Dinge.

Es gibt auch Menschen, die noch strenger sind: das sind die .

Sie essen gar nichts, was von Tieren kommt,

also auch keine Eier und keine .

Viele Veganer essen auch keinen Honig,

weil den die Bienen gesammelt haben.

Viele Veganer wo�en auch kein ,

weil das aus der Haut von Tieren hergeste�t ist.

Aus Leder sind viele Schuhe oder Gürtel.

Manche  oder Rucksäcke sind auch aus Leder.

Quellenangabe: Artikel: Vegetarier (von Elke Wetzig, Ziko van Dijk, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Vegetarier&amp;oldid=22594


